

Fecha	Sección	Página
10.11.2011	Ciudad y Estados	34

Fue privado de su libertad por integrantes de la etnia zoque tras un enfrentamiento

Liberan a ejidatario retenido en Los Chimalapas y caen 7

• La vigilancia en la zona continuará y será reforzada por elementos del Ejército

Oaxaca > Óscar Rodríguez y José María Álvarez

a policía de Oaxaca ingresó al municipio de San Miguel Chimalapas, en la región del Itsmo de Tehuantepec, y rescató al ejidatario chiapaneco, Jorge Humberto Luna Salinas. En el operativo detuvieron a siete indígenas zoques y hubo site heridos.

personas y rompieron el cerco y más enfrentamientos. las puertas de la oficina comunal, su libertad el implicado.

El chiapaneco Luna Salinas fue secuestrado desde el pasado viernes, luego de un enfrentamiento en la comunidad de Rodolfo Figueroa, donde hay un bloqueo carretero motivado por la explotación ilegal de madera de una selva.

La policía de Oaxaca detuvo a hermanos Angélico y Bernabé Solano, Florindo Antonio Cruz, Rocky Sánchez Gutiérrez, Amado Miguel Gutiérrez, Gustavo Guzmán Dolores y Benjamín Sánchez Gutiérrez.

El procurador de Justicia de Oaxa-

ca, Manuel de Jesús López, aclaró que los indígenas detenidos se encuen-

tran en calidad de presentados para comprobarsu presunta participación en la retención del chiapaneco.

Aclaró que ningún acto que violente la ley será tolerado.

"El gobernador (Gabino Cué) ha dado su total apoyo a las autoridades indígenas de Chimalapas, pero no podemos permitir actos fuera de la ley", reiteró

El secretario general de Gobierno, Jesús Martínez Álvarez, reportó que se mantiene el diálogo entre los afectados, aunque Almenos 300 uniformados par- precisó que se mantendrá un ticiparon en la captura, usaron gas operativo de vigilancia con prelacrimógeno para dispersar a las sencia del Ejército para evitar

El Comisionado de la Policía es $donde\,se\,encontraba\,privado\,de\ \ tatal, C\'esar\,Alfaro\,Cruz, justific\'o\,el$ uso del gas lacrimógeno durante el operativo porque había gente armada con palos y machetes.

Los gobernadores de Oaxaca y

Chiapas, Gabino Cué y Juan Sabines, respectivamente, acordaron el martes pasado un pacto de no agresión en la zona del conflicto.

No obstante, Los Chimalapas, a siete de los dirigentes zoques: los través del presidente del consejo de vigilancia, Francisco Sánchez, descalificaron los acuerdos y dijeron que no liberarían al chiapaneco Tito Luna, a quien han acusado de provocar daños a la selva zoque. ■M



Página 1 de 2 69034.98 Tam: 383 cn GNAJERA



Fecha	Sección	Página
10.11.2011	Ciudad y Estados	34



Los habitantes de San Miguel Chimalapas se reunieron en el centro, tras el operativo